



冬休み前に、「幼稚部での生活もあと3ヶ月！」と話していたのですが、思いがけず今年度2回目の休校となってしまいました。新型コロナウイルスの感染力の恐ろしさを実感すると共に、当たり前が当たり前でなくなることのつらさや寂しさを痛感したところです。卒業式までの授業日数を数えてみると、なんと26日！泣いても笑っても、私たちが考える「幼児期に必要な学習」を実施できるのはそれだけです。改めて、残りの時間を有意義に過ごせるよう努力していきたいと思いました。

1月の教育活動も半分となってしまったのですが、そのわずかな時間の中でも、楽しく深い学びの場面がたくさんありました。小学部での学習にスムーズに繋がれることを意識し、生活面でも着替えや手指の使い方などでステップアップした取り組みをスタートさせています。どんなことも一朝一夕にはできるようになりません。コツコツとあと26日！しっかり積み上げて行きましょう。

充実の2週間でした！



簡単なようで難しい「伸脚」。やっと左右に体重移動する要領を掴みました！体を非対称に動かしたり、バランスを保ったりするのは難しいですが、繰り返しの学習により、要領を得ることができます。



給食感謝の作品を作りました。はてなボックスから出てくる野菜を切って、断面がどんなスタンプになるのか、立体コピーの図を触って確認してからスタンプしました。素敵な作品ができましたよ。

風のある日は凧揚げも！自分で作ったたこは、新聞紙の足がパタパタなびく音で、高く上がったことがわかります。楽しそうですね。



お楽しみ会報告！～2学期頑張ったね♪～

12月24日(木)に「お楽しみ会」をしました。2学期に頑張ったこととして「(文化祭で)歌を歌うのを頑張りました！」と答えていました。デザート作りでは、“プッチンプリン”のプリンが出てくる仕組みを模型で練習してから本物でチャレンジ！「ポトン」と中身が出てくると「わっ！」と歓喜の声を上げていました。クリームを絞る活動も、手をどのように動かすと出てくるのか、因果関係を確認してから本物を扱いました。触って状況が確かめられる機会は少ないですが、このような体験から多くの発見をしています。



サンタさんに突然話しかけられ、最初は緊張していましたが、しっかりプレゼントのお願いもできました！



プリンが出てくる仕組みを触って確認

クリームの練習もしたけど本番はたっぷり出てきちゃった！





2月の行事



月	火	水	木	金	土	日
1 運動あそび ルールのあるあそび	2 音楽あそび 2月のうた	3 節分 まめまき 	4 校外あそび 冬のさんぽ	5 造形あそび スライムであそぼう	6	7
8 造形あそび 大きくなっ たぼく	9 校外あそび たこあげを しよう	10 運動あそび ルールのあるあそび	11 建国記念の 日	12 参観日 英語あそび	13 	14
15 運動あそび ルールのあるあそび	16 読み聞かせ を聞こう	17 買い物体験 遠足のおや つ	18 音楽あそび 2月のうた	19 造形あそび 粘土で作ろ う	20	21
22 屋外あそび 固定遊具で あそぼう	23 天皇誕生日	24 運動あそび ルールのあるあそび	25 造形あそび おひなさま	26 お別れ遠足 	27	

今回は徒歩での遠足とします。26日は、天気にかかわらず**弁当**を持たせてください。

もうすぐ1年生！小学部一日体験♪

1月28日（木）は「小学部1日体験入学」でした。事前に説明をしたときは「???」がいっぱいだったのですが、実際に体験してみてどうだったでしょうか？様子を見に行ってみると、最初は緊張していたようですが、給食の頃には友だちと会話もしていました。小学部では集団で活動する時間も増えますので、当然ながら皆のスピードに合わせてたり、きまりを守ったりということが出てきます。4月にスムーズに小学部の生活に馴染めるよう、卒業までに取り組んでいきたいと思います。



参観日

2/12（金）は、今年度最後の参観日です。今回は、英語科の宮内先生のご協力もあり、「英語であそぼう」の様子を見ていただくことになりました！新型コロナウイルスの影響で、どの学校でもALTの先生が来日できない状況でしたが、幼稚部では英語にふれる体験を継続して計画することができました。少しずつやりとりにも慣れてきたようです。

※ 年度末の個別面談も実施します。その際に、指導計画の確認も行いますので「印鑑」をお持ちください。

小学部入学前にまでに… (今からできること)

- ①小学部の登校時間に合わせて生活する。
 - ・8時30分以降なら早めの登校でも構いません。4月から8時のスクールバスに乗るつもりで生活リズムを整えましょう。
- ②自分で持ち物の管理をさせる。
 - ・時間割にそった準備が始まります。学校では、下校時には時間がかかっても自分で荷物を整理する練習を続けてきました。朝の登校についても、体育着、歯ブラシなどを自分で小袋に入れたり、忘れ物がないかを確認したりする習慣を徐々に身につけさせてください。

